



特 別 久 し ぶり

1972年4月山

これを、耐って下さる方へ感謝します

本題名を書くのも久しぶりです。本号は特別号です。蘇生しました。

よつて、切り途中で眠っている通じ号へ感謝報告号」とは、無関係です。十頁程、切ったのと紙型が異りますので。

これな、和しい友人「あなた」とお会できるようになりました経過を。(さん、ありがとう!) 自連三五号を粉失し、(又、これは廃して、いたのですが) ミニコミ特集号を注文致したところ、領収書に、さん、「参加してくらはりませんか?」と添え書きしてくれてありましたので、最近思つてることを書いてみます。



——上野雪里氏の最近の著作
『故浪の回帰線』を読中のまとめ——
「故浪の回帰線」行動社行——岩手県一関市地主町五の一つの感想を書こうとしたが、筆が進まない。
それで、読中のメモながら進めてゆく。

I

革命——解放——自由——この四式があるとな。革命が自由を得うる手段だとがそのようなことを、よく耳にする。このことは、マルキストもアナキズミスト(アナーキズム)、アナーキスト(マルキズムの言葉解説)も言つて、いるらしい。(マルキズムの言葉解説、自由は、ソビエトの正行為を見ても、又、内ゲバと称する心とするクーデターにすぎない)、知識カイ(知識)足りない)。ここで私は、アナキズミストなる語を用いた。私は、自由人の思考・行動・生活、そぞ、アナーキストといふに、ふさわしいと思う。(ここに思われたり、アナーキスト、即ち、こう書いてゆくと、お前は、アナーキズムを理解していないだろう、と、あなたは、云うでしょう。) そう、私は、アナーキズムを知らないばかりか、今後とも、アナーキズムを理解しないでしまう。だが、アナーキズムのイズムに毒されないアナーキスト(と解きたくて)になるよう努力するだらうな。」と、返答したい。

アナーキズムの理論が、統一的定義が、あれば、アナーキズムを用いるのは、勝手である。現在、アナーキズム(ブルードン主義・ボストン派・個人主義的・宗教的)、行動的アナーキズム(バクー・ニン主義・上記以外の行動的・クロ・ボトキン主義)、リバタリアニズム・サンジカリズム・ナルコ・サンジカリズムなどと分けられるようである。(上野氏は、進化論的無政府主義・革命的無政府主義・個人主義的無政府主義)(前掲書 貞田六四)としている。一分類について云々するのではない。また、マルのようだ主導権争い・彼らのようだ大衆・人民を考え)これらの各主義内に於ても、多少の差異があると思う。特に個人主義的アナーキズムの範に入れられるなにに、何を思想基盤にしているか、疑問もある。一つ言い得ることは、国家悪から出発していることである。と言つても、H.D.ソローな

どすれば、アナーキズムの枠内を一つの枠を自ら設定しその内で思考・行動する)もうけるアナーキズミストより、例えば、「蒸発」した人、自らコジキになり放浪している人、夫を捨て男を追つていくん・山谷の住人の方が、自由人ではない(私の偏見であるが)、あなたは、辻潤なるゴジンを、どう評価されるかわからないが、妻であった伊藤野枝を大杉に寝取られて?!より、アナーキストに、自由人になつたのではないか。アーナーキストに、(同様に、伊藤につけても)

このように、社会・國家・仲間・同志などとも行動・生きていたる人を、アナーキストといふべきであり、元来いわれているアナーキストとは、アナーキズム信者といふのがいと見える。

再度、自由人をアナーキストにする(アナーキストとよぶ)必要はない、しかし、アナーキズムそのものを、アナーキズミスト考へ直した方がよい。所謂、アナーキズミストは、(過去の遺物化した先人・故人)アナーキストの思想に、負われ

・又、追いついているように思える。

